



峰山高等学校

野球部通信

2023/5
第3号

野球部通信 第3号

野球部通信_第3号では、今年4月より峰山高校野球部へ新しく仲間に
なった新入部員、又、新監督、コーチの先生方の紹介と、新入部員を交え、新体制で望んだ春季大会の結果報告をさせて頂きます。

◇春季京都府高校野球ブロック大会

4/16 舞鶴高専×峰山 0-10

4/22 峰山×福知山 5-3

5/4 峰山×龍谷大平安 1-8

◇沢山の声援ありがとうございました。



松井 常宣 監督



宍賀野 博 責任教師



山根 慎太郎 コーチ

少しでも選手の力になれるように、そし
て今までよりも応援される峰高野球部に
なれるように選手と一緒に頑張ります。

『峰高をもう一度甲子園に！！』

野球の技術だけでなく人間性の成長を
大切にし、峰高野球部のOBとして愛
される野球部にしていきたいと考えて
います。応援宜しくお願いします。

◇新入部員紹介



梅田 瑞輝

野球部の主力にな
れるよう日々の
練習や自主練習を
頑張ります。

池田 耕介



水口 瑞生



稻田 蓮

僕は小中と野球を続けてきました。高校でも続けようと思った理由は高校野球は楽しいといろんな人に言われたからです。全力で野球をして楽しもうと思いま
す。いち早く部活に慣れチームの力になれるように頑張ります。

来年あと一人のメンバーに選ばれるように自己練習を頑張って来年までは2、3年生をサポートし、試合に出れなくとも活躍出来るよう頑張ります。

初めて野球部に入
って野球をするけ
ど、自分なりに努
力して一生懸命頑
張ります。



砂井 友紀

堅実な守備と高い出塁率を
目指して日々の部活動を大
切に頑張ります。また、声
掛けをしてチームを盛り上
げたり、伝統ある峰山高校
野球部としての自覚を持
ち行動していきます。



堀江 達

草木 悠太

普段の練習から常に周りを見
て、率先して行動し試合に出
れるようになってチームに貢
献して行きたいと思います。



大石 陸斗



長谷川 瑞季



西垣 尊

挨拶をしっかりし、道具を大
切に使う等当たり前な事は当たり
前にします。そして日常生活も
しっかり過ごし野球が出来る事
に感謝をしながら峰高野球部と
しての自覚を持ちチームに貢献
できるよう精一杯努力します。

1年生だからと言い訳をせ
ず、常に先輩方と同じレベ
ルに立って自分のできる一
つの事に全力を出し
て、チームに貢献出来るよ
うに頑張ります。

自分の武器は積極的な走塁だと思
うのでそれを活かして頑張ります。
そして守備や打撃でもチーム
の要となる選手になれるように頑
張っていきます。

◇ベスト 16

全員で気持ちを一つにして勝利の駒を進めました。
多くの声援が五月晴の大空に鳴り響きました。

